

就職試験に向けて

夏休み期間中は、自分自身に対してどのような投資が行えましたか。3年生は進路実現のために課外へ参加し、家庭での学習にも力を入れたはず。1、2年生は、部活動やアルバイト、ボランティアに参加し、将来を見据えた活動に励んだことと思います。これから2学期がスタートし、それぞれの学年によって活動内容は違えど、将来に大きく影響する学期となります。今を楽しむことも大切ですが、多くの時間を将来の自分への投資と考え、妥協のない自律した生活を心掛けてください。

いよいよ9月16日から就職試験が始まります。学校では、「失礼します！」と大きな声で面接の練習をしている3年生の姿から、通りすぎる1・2年生に緊張感の伝わる様子が見られます。寮でも、筆記試験の勉強のためSPI問題集を片手に「食堂で勉強してもいいですか」と尋ねる3年生に、頼もしさを感じているところです。

寮生活をとおして、1年次にはルールやマナーを覚え、2年次には後輩の指導や地域との交流でコミュニケーション能力を高め、3年次には目標に向けて自立した姿を、就職試験・進学試験で発揮して欲しいと思います。

「新型コロナウイルス対策」

熊本県の新型コロナウイルス感染リスクレベルに応じて、寮内でも規制の緩和を実施していきます。

レベル4・・・レベル3に加え、お風呂はシャワーのみの使用。(9/3現在)

レベル3・・・レベル2に加え、食事は自室の机にて行う。

レベル2・・・レベル1に加え、自室以外への入室の禁止。

レベル1・・・レベル0に加え、アルコール消毒スプレーを置き、適宜掃除をする。

レベル0・・・寮に入るときは必ずアルコール消毒をする。マスクの着用(各自で準備)。

共有物の使用後は消毒(ケトル、電子レンジ、冷蔵庫)

大きな声で話をしない(特に風呂場、洗濯場)

朝と夜に検温を行う

共同生活は、みんなの協力のおかげで成り立っています。

ちょっとしたことを気遣える人になっていきましょう。